

## El PRC acusa al Gobierno de gestionar “con oscurantismo y por la puerta de atrás” la llegada de ‘menas’ a Cartes

Emi Peón critica la falta de información al Ayuntamiento, culpa al Ejecutivo de Buruaga de la “inquietud vecinal” generada y llama a Buruaga a “dar la cara”

Cartes, 28 de enero de 2026

La portavoz del PRC en Cartes, Emi Peón, ha acusado al Gobierno de Cantabria de gestionar “con oscurantismo y por la puerta de atrás” la llegada de menores no acompañados (‘menas’) al municipio, sin ningún contacto previo, ni información al Ayuntamiento.

“Los regionalistas nunca nos hemos opuesto a la llegada de menores a Cantabria, pero el Gobierno de María José Sáenz de Buruaga no puede gestionarla avasallando a ayuntamientos que no son de su signo político y sin trasladar la más mínima información a los ciudadanos”, ha lamentado.

Este proceder del Ejecutivo es a juicio de la regionalista la razón principal de la “inquietud” que la llegada de los menores ha despertado entre los vecinos, dado que “la falta de diálogo, de información y de transparencia en una materia sensible alimenta la preocupación social”.

En este sentido, ha recalcado que el PRC defiende la necesidad de “una gestión responsable y clara de este tipo de decisiones” para evitar “rumores y desinformación como los que está viviendo Cartes”, donde los vecinos se preguntan “por qué el Ejecutivo no ha llevado a cabo su decisión inicial de instalar a los menores en Camargo”. “No queremos ni pensar que sea por razones de signo político”, ha apostillado.

Para Peón, una decisión de este “calado social” debe contar “como mínimo” con información previa al Ayuntamiento y explicaciones “claras” a los vecinos, porque lo contrario “solo genera especulaciones, preocupación y malestar”.

Asimismo, ha denunciado que al actuar “de espaldas” al Consistorio y a la ciudadanía, el Gobierno del PP no sólo ha incurrido en “falta grave de respeto institucional”, sino también en “una grave irresponsabilidad política que puede acabar generando tensiones sociales”.

Por todo ello, ha llamado a la presidenta a “dar la cara” y explicar “con transparencia y detalle” las razones por las que su Gobierno ha elegido ubicar en Cartes a los primeros menores no acompañados que llegan a Cantabria.

Finalmente, también ha reprochado a la alcaldesa de Cartes, Lorena Cueto, que no haya sido “diligente” a la hora de exigir explicaciones después de conocer que el Instituto Cántabro de Servicios Sociales (ICASS) había comprado una casa a finales de diciembre para destinarla a la acogida de menores inmigrantes no acompañados.